

SIEGFRIED LEHMANN Mitglied des Landtages von Baden-Württemberg

Siegfried Lehmann, MdL – Jahnstr. 7 – 78315 Radolfzell

An die Redaktion

Bitte beachten Sie die Sperrfrist bis 15.01.2012!



78315 RADOLFZELL Jahnstraße 7

Telefon: 07732 - 972443 Telefax: 07732 - 972444 siegfried.lehmann@web.de www.siegfried-lehmann.de

Büro: Charlotte Biskup Rheingasse 8 78462 Konstanz Telefon: 07531 - 284

Telefon: 07531 - 2842620 Telefax: 07531 - 2842621

Öffnungszeiten:

Montag, Mittwoch – Freitag 9.00Uhr – 12.00Uhr

Konstanz, 14.01.2012

Pressemitteilung des MdL Lehmann: "Gebhardschule in Konstanz, Christliche Schule im Hegau und Grund- und Hauptschule in Steißlingen starten als Gemeinschaftsschulen!"

Der offizielle Startschuss für die Gemeinschaftsschule fällt zwar erst in den kommenden Monaten, doch wurden nun vom Kultusministerium die Schulen bekannt gegeben, welche aller Voraussicht nach als Gemeinschaftsschulen bereits zum kommenden Schuljahr starten werden. Lehmann begrüßt, dass die Gebhardschule in Konstanz sowie die Christliche Schule im Hegau und die Grund- und Hauptschule Steißlingen mit zu den Starterschulen gehören. "Diese Schulen sind wirklich innovative Bildungseinrichtungen, die bereits seit Jahren wesentliche Kriterien der Gemeinschaftsschule in ihrer täglichen Arbeit erfüllen!"

Mit dem Start der Gemeinschaftsschulen zum Schuljahr 2012/2013 wird ein zentrales Versprechen der grün-roten Bildungspolitik eingelöst: "Das Angebot der Gemeinschaftsschulen erweitert unser stark selektives Schulsystem und kommt damit dem Wunsch der Schülerinnen und Schüler, der Eltern sowie der Lehrerinnen und Lehrer nach, die Schüler länger gemeinsam lernen zu lassen. Mit diesem Angebot wird mehr Chancengerechtigkeit im Bildungssystem eingeführt, da durch das längere gemeinsame Lernen der Bildungserfolg von der sozialen Herkunft entkoppelt wird!", macht Lehmann auf die gesellschaftliche Bedeutung der Gemeinschaftsschulen aufmerksam.

Im Mittelpunkt des Konzepts der Gemeinschaftsschulen stehen die individuelle Förderung der SchülerInnen sowie die hohe Durchlässigkeit. Lehmann sieht das Konzept daher als Lernangebot für alle Schülerinnen und Schüler: "Jedes Kind ist an dieser Schule willkommen und wird als Teil der

Gemeinschaft individuell gefördert. Das ist ein Paradigmenwechsel in der Bildungspolitik unseres Landes."

Die Schulen, die nun als Gemeinschaftsschulen starten werden, haben sich schon seit längerem auf dem Weg gemacht und mit individuellen Lernmethoden erfolgreich gearbeitet. "Für diese Schulen ist es ein Befreiungsschlag, endlich die Akzeptanz von Seiten der Politik zu bekommen, die sie verdienen", so der Grüne Abgeordnete Lehmann. "Ich freue mich, dass im Landkreis Konstanz ein so großes Potenzial an innnovativen Schulen besteht und hier gleich drei Schulen zu den Starterschulen der Gemeinschaftsschulen gehören." Die Gebhardschule in Konstanz sowie die Christliche Schule im Hegau und die Grund- und Hauptschule in Steißlingen erfüllen nach Ansicht Lehmanns bereits heute großteils die Ansprüche einer Gemeinschaftsschule.

"Mit dem Start der Gemeinschaftsschule beginnt nun auch in Baden-Württemberg die Überwindung eines überkommenen, selektiven Bildungssystems aus dem vorigen Jahrhundert. Zukunftig wird nicht mehr das Sortieren, sondern das Fördern im Vordergrund der Bildungsarbeit stehen!", zeigt sich Lehmann überzeugt.